

Mañana se celebrará la ACHE Jaia y el Día local del Juego

Comercios ermuarras ofrecerán de 18.00 a 22.00 h., promociones, descuentos y un espectáculo, tras el Día Internacional del Juego

AINHOA LASUEN

ERMUA. La Asociación de Comercio y Hostelería de Ermua celebrará mañana la 'ACHE jaia', en la que los comercios permanecerán abiertos de 18.00 a 22.00 horas, con diferentes descuentos y promociones únicas.

En la programación prevista para este evento comercial, también se incluirá el espectáculo itinerante 'La senda de Barritar', que se iniciará a las 20.15 horas, tras las actividades del Día del Juego en Ermua. Cualquier comercio de

Ermua puede participar en esta iniciativa llamando al 661 299 274 o escribiendo al correo electrónico 'info@ermuacentrocomercial.com'.

De momento, en la iniciativa participan cerca de una veintena de comercios y servicios (Sferico, Gauzak, Kokko, Mediterranea, Gemma Moda, Marfe, Barbería Leire Rasco Estilista, Bolsos Sargardui, Mañe, Zapatziki, Izarbi, Guipur, Munay, Nane, Calzados Eva, Artarrai, Quetzal, Librería Maribel y Optika Itze).

El Ayuntamiento de Ermua anima a población de todas las edades a acercarse a la plaza para disfrutar de los juegos

Esta actividad se sumará al Día Internacional del Juego, que se celebra mañana por primera vez en la villa. Los juegos, destinados a población de todas las edades, se desarrollarán desde las 17.00 hasta las 20.00 horas en la plaza Cardenal Orbe. En caso de lluvia la jornada se llevará a cabo en la plaza del mercado.

Durante tres horas, la plaza se transformará en un patio de juegos a la antigua usanza. Se podrá disfrutar con el payaso Kiri. Además, habrá un espacio para pintar caras y pintar uñas, en el que colaborará el alumnado del Instituto Municipal de Formación Profesional Básica de Ermua-Mallabia. También se contará con juegos con gigantes, actividades deportivas con la Escuela de Baloncesto de Ermua y juegos de madera. No faltarán los juegos de siempre como el de las sillas, la diana, sokatira, escondite, juegos de mesa, las cartas del Uno, la bomba y Lego. Por otra parte, en todo momento se fomentarán los juegos libres.

Esta jornada se presentó hace una semana, coincidiendo con el cierre del curso del Consejo de la Infancia. Al acto de clausura acudieron también representantes del Grupo Motor de las Personas Mayores de Ermua, que han aportado su experiencia a esta novedosa iniciativa, con colaboración intergeneracional.

Con este Día del Juego se materializará el reto que en esta edición planteó el alcalde, Juan Carlos Abascal, a la población infantil (32 estudiantes de tercer y cuarto curso de Educación Primaria de todos los centros educativos del municipio) que ha compuesto en esta edición el Consejo de la Infancia.



Los hornos solares del IES Ermua llegarán en 6 meses a su destino final

El alumnado del IES Ermua BHI cargó ayer los hornos solares que han elaborado durante el actual curso y que serán enviados, a través de la ONG Amigos de Mufunda, a cinco comunidades africanas. José Ignacio Iturmendi, representante de la citada ONG, acudió a la recogida para agradecer esta ayuda.



El Consejo de la Infancia organiza el Día del Juego de Ermua. A.L.

EN BREVE

TEATRO JOVEN

Se representa 'Todo en nosotros' en el Antzokia

A. L. La compañía La Brecha presentará hoy en el Ermua Antzokia la obra teatral 'Todo en nosotros', a partir de las 20.30 horas. El montaje es una adaptación libre de 'La gaviota' de Antón Chéjov, de Albar Cirarda, quien también interpreta, junto a la actriz ermuarra Paula Prol Taboada, esta propuesta teatral. La entrada tiene un precio de 12 euros y se podrá adquirir en la taquilla antes de iniciarse la función.

WOMENEKIN

Encuentro de mujeres emprendedoras, hoy

A. L. O. La asociación Ekingune y los ayuntamientos de Ermua y Eibar organizan la quinta edición de 'Womenekin', una actividad anual para apoyar el emprendimiento femenino y ofrecer un punto de encuentro y conexión entre mujeres emprendedoras. El evento tendrá lugar hoy, de 13.00 a 15.00 horas, en Izarra Centre. Las ponentes serán Maite Aperribay, de Helmet House Concept Store y Conchi Carrasco, de Jica Innova.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte Canales (Goinkalea, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).

DEBA



Una mujer pasea por el puente con su carro de bebé tras la apertura del mismo ayer por la tarde. SALEGI

Ya se puede pasear por el puente entre Deba y Mutriku

Permanecía cerrado desde julio de 2018 cuando uno de sus pilares cedió y giró sobre su cimentación

ANDER SALEGI

DEBA. Animados por el buen tiempo fueron muchos los debarras que aprovecharon la tarde de ayer para volver a pasear por el puente peatonal que une Deba y Mu-

triku. Tras años de obras, para reconstruirlo piedra a piedra ayer se abrió al paso de los peatones.

Desde el consistorio debarra destacan que «quedan unos últimos retoques para finalizar las obras, pero desde ayer los peatones pueden hacer uso de este puente». Los vecinos de la localidad debarra amanecieron el 5 de julio de 2018 con una sorpresa, nada grata para muchos por cierto. «Uno de los pilares del puente de Deba cedió y giró so-

bre su cimentación sin que anteriormente se hubiera observado ningún movimiento en su estructura».

El hundimiento de la pila originó «importantes deformaciones y roturas en dos de sus arcos». Inmediatamente fue cerrado el paso de peatones. «Para asegurar la estabilidad del puente se colocó sobre él una estructura auxiliar que dispondría de una pasarela peatonal que podría ser utilizada por los vecinos para cru-

zar el puente. La estructura metálica de gran tamaño se posó sobre las pilas 1 y 3 para poder sujetar la bóveda que colapsó y de esta manera permitir un acceso peatonal entre las orillas de Deba y Mutriku». Tras algo más de dos años con esa estructura metálica, a finales de enero de este año se procedió a su retirada. «Dejando el puente cerrado al paso de peatones hasta ayer por la tarde cuando se volvió a abrir. Por otro lado, estas obras han causado muchos daños en el paseo marítimo. No obstante, el Ayuntamiento ya lo está gestionando con la Diputación Foral de Gipuzkoa, y para que el público pueda hacer un buen uso de él durante el verano, el Ayuntamiento de Deba ya ha comenzado a limpiar» destacan desde el consistorio de Deba.

ERMUA

IV concurso de embellecimiento de balcones

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha convocado el IV. concurso de embellecimiento de balcones y ventanas, en colaboración con Debegesa, Agencia de Desarrollo comarcal.

El objetivo de esta iniciativa que ya lleva varias ediciones en marcha, es contribuir a la mejora estética y ambiental del municipio de Ermua. Los elementos vegetales y florales contribuyen a generar un entorno urbano más agradable y estético para su disfrute. La iniciativa pretende divulgar esa costumbre entre la ciudadanía de Ermua. En el concurso podrán participar todas aquellas personas que lo deseen, previa inscripción presencial del 27 de mayo al 10 de junio en Abiapuntu; con un correo electrónico

remitido a tconde@udalermua.net o a través del formulario que está disponible en el QR de los folletos buzzoneados.

En cuanto a los premios, habrá dos premios locales, uno de 200 euros y otro de 150 euros, para utilizar en comercios asociados a Ermua Centro Comercial. Además, se otorgará un premio comarcal de 250 euros para utilizarlo en los comercios del municipio de la persona ganadora. Para más información llamar al 943 17 91 46 o escribir a tconde@udalermua.net.

El jurado valorará los balcones y ventanas participantes 'in situ' la última semana de junio para determinar y elegir el conjunto ornamental más bello. Además de en Ermua, el concurso se celebrará también en Eibar, Elgoibar y Mutriku

ONDARROA

Aumento de los robos e intentos por medio del abrazo solidario

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Las autoridades municipales quieren llamar la atención sobre la existencia varios robos e intentos de robo en Ondarroa, Lekeitio y Markina-Xemein. Por ello, los ayuntamientos ha difundido un mensaje de advertencia. Según ha informado la Ertzaintza, los robos se están produciendo mediante el método de robo denominado abrazo solidario.

Con esta técnica el ladrón intenta acercarse a la víctima, dándole abrazos y cogiéndole las manos, sobre todo. Utilizan cualquier excusa para acercarse, diciendo que es un conocido de la familia, que busca información del pueblo o que es un viejo amigo, por ejemplo. Una vez cometido el robo abandonan la zona de forma rápida y huyen en el

vehículo que les espera en las intermediaciones. Según la Ertzaintza, «este método es utilizado en gran medida por mujeres». El objetivo es sustraer joyas de oro, ya sean pendientes, pulseras o relojes, incluso carteras. Buscan personas mayores de edad, por lo que los robos se producen en los lugares más visitados por estas edades: supermercados, parques, recintos eclesiásticos y áreas de residencia de mayores. «Es importante dejar claro a nuestros mayores que no hay que fiarse de personas que no conocen, aunque se acerquen de una manera cariñosa, busquen el contacto físico, les den abrazos o les sujeten las manos», señalan.

Aniversario del Gaztetxe

El Gaztetxe cumplirá mañana sábado 32 años. Su actividad ha

tenido lugar en dos edificios diferentes, el primero ubicado en Zaldubide, hizo 13 años, y después, el Gaztetxe que hoy conocemos, que ya ha cumplido 19. El día comenzará a las 12.00 horas con el espacio de juegos pedagógico 'Bixikan', dirigido a niños, jóvenes y no tan jóvenes del municipio, para todo aquel que quiera acercarse. Después, a las 14.00 horas comenzarán con la comida. Es necesario inscribirse previamente, a través de las redes sociales del Gaztetxe de Ondarroa o a través del teléfono 618 07 62 77. Tras la comida, se darán paso a los conciertos. A las 17.00 horas se podrá disfrutar del concierto del grupo local Biren. A continuación, a las 20.00 horas, será el turno del grupo Hondar, y para terminar con la noche será Abdela Music el encargado de amenizar la velada.

Itziarko jubilatuen
bilkura ospatuko
da gaur
Burugorri

A. S.

DEBA. Ostiral honetan, arratsaldeko hiruretan eta Burugorri gainean, Itziarko Jubilatuen Bilkura ospatu zenetik eta berriro martxan jartzeko garaia iritsi delakoan. Pandemiaren itzaletatik ateratzen ari garen honetan, elkartu eta aurrera egitea besterik ez zaigu geratzen.

Itziarko Auzo Udalak orain arte jubilatuentzat antolatu dituen ekintzei errepaso bat eman eta proposamen berriak jasotzeko gune egokia: irteerak, bazkariak edo tailer bereziak denon artean antolatzeko aukera aproposa. «Aspalditik dator herriko jubilatuen artean harreman sendo bat lortzeko elkarte bat eratzeko asmoa, aditzera eman dute udaletxetik.

«Jasan ditugun urte hauek agerian geratu da zein beharrezkoa den elkartasuna, elkarlaguntza eta talde lana egoera gordinei aurre egiteko. Hamaika kontutan ibili ondoren, jubilatuen izanda ere, erronka berriei aurre egiteko gaitasuna galdu ez duen taldea osa daitekeelako, Burugorri gainean ospatuko den bilkurara luzatzen dute gonbidapena».